

Initiatives Pour l'Inclusion des Déficients Visuels

Rue Alfred Sauvy
29480 Le Relecq Kerhuon

Madame Céline Bergot Directrice
adjointe

Projet porté par un groupe de travail
composé de Marion Faccini, Émilie
Cassin, Marion Miette et Eve Le Gall

Parcours d'activités motrices sensorielles et ludiques



Présentation de projet

L'association IPIDV Clair Obscur est spécialisée dans l'accompagnement des personnes déficientes visuelles, enfants, jeunes, ou adultes. Elle vise à promouvoir leur inclusion dans la société, en intervenant sur les lieux de vie des usagers, à l'école, au travail, etc.

Le projet consiste en l'aménagement de la cour intérieur du site du Relecq-Kerhuon en un parcours d'activités motrices, sensorielles, vestibulaires mais surtout ludiques.

Vue du futur emplacement du parcours.



